

2020 - Articles sobre la llengua catalana a la premsa de Catalunya Nord

a :

- *L'Indépendant* : 49
- *La Semaine du Roussillon* : 7
- *Le Travailleur Catalan* : 4

Versi6 provisional

- Gener : 28 articles
- Febrer : 25 articles
- Març : 7 articles

2020 – *L'Indépendant*, *La Semaine du Roussillon*, *Le Travailleur Catalan*

GENER 2020

1. **EN CATALÀ** Aiatolisme casolà, C&C, p 00, /1/2020, *Le Travailleur Catalan* [paper] i <http://www.letc.fr>
2. **EN CATALÀ** Coses de cada dia, C&C, p 00, /1/2020, *Le Travailleur Catalan* [paper] i <http://www.letc.fr>
3. **EN CATALÀ** Temps de festes 'Ara que l'hivern', C&C, p 00, /1/2020, *Le Travailleur Catalan* [paper] i <http://www.letc.fr>
4. **EN CATALÀ** Viure a Catalunya - Vocabulari, Generalitat, p 284 2/1/2020, *La Semaine du Roussillon* [paper]
5. **COURRIER DES LECTEURS** 15 mesures pour le catalan à Perpignan, APLEC, p 2, 8/1/2020, *La Semaine du Roussillon* [paper]
6. **EN CATALÀ** Polsim de català, Coleta PLanas, p 32, 5/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
7. **Viure a Catalunya - Vocabulari**, Generalitat, p 28, 5/1/2020, *La Semaine du Roussillon* [paper]
8. **LE COURRIER DES LECTEURS** L'Occitanie ne parle plus l'occitan, Frédéric Brousse, p 15, 7/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
9. **POLLESTRES** Un bouddhiste... catalan sur scène, PE, p 8, 8/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
10. **SAINT ANDRÉ** Cinéma en catalan, p 9, 9/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
11. **PO PRATIQUE** pour une politique claire en faveur du catalan à Perpignan, APLEC, p 14, 9/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
12. **EN CATALÀ** Tió marí, Madò bis, p 26, 12/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
13. **POLLESTRES** Succès pour le Galliner, PE, p 10, 18/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
14. **EUS** Un colloque transfrontalier pour promouvoir la culture catalane, GV, p 21, 18/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
15. **EN CATALÀ** Sorolls, fressa, bruig i tapatge, Bezsonoff, p 30, 19/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
16. **SAINT LAURENT DE LA SALANQUE** Les Rois mages chez Parlem català, JLP, p 12, 17/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
17. **PRADES** Le film du ois en catalan, p 13, 20/1/2020, *L'Indépendant* [paper]

18. **PRADES** Dictée bilingue : résultats et remises de récompenses, Émile Claverie, p 17, 22/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
19. **VOCABULARI** Viure a Catalunya – Els habitatges, Generalitat de Catalunya, p 24, 22/1/2020, *La Semaine du Roussillon* [paper]
20. **TORREILLES** Els cantaires catalans chantent Jordi Barre et la culture catalane, p 11, 24/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
21. **PONTEILLA-NYLS** La Bressola a fêté les Rois, p 14, 24/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
22. **ILLE-SUR-TET** Clôture de l'any Simona Gay avec une causerie, p 13, 25/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
23. **DISPARITION** Defunció d'en Guiu Jean, p 19, 25/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
24. **PO PRATIQUE** DIPLÔMES Inscriptions aux examens officiels de langue catalane, p 19, 29/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
25. **EN OCCITAN** Malgrat Murèth, las relacions occitanocatalanas après 1213, Patrici Pojada, p 30, 26/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
26. **COLLIOURE** Voyage initiatique avec Els Missatgers, Françoise Mallet, p 14, 26/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
27. **BAHO** Cinéma en catalan, p 11, 30/1/2020, *L'Indépendant* [paper]
28. **PRADES** 51^e rénovation de la « Flama de la llengua catalana », EC, p 18, 31/1/2020, *L'Indépendant* [paper]

FEBRER 2020

29. **ILLE SUR TET** Point final de « l'any » Simona Gay, p 13, 1/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
30. **EN CATALÀ** Estimat Joaquim Forn, Benvolgut ministre català d'Interior, Alà Baylac Ferrer, p 30, 2/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
31. **REYNÈS** Jumelage : l'audioguide se prépare, Magali Mas-Ferrari, p 15, 5/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
32. **Viure a Catalunya – Vocabulari** ELS SERVEIS, Generalitat, p 24, 5/2/2020, *La Semaine du Roussillon* [paper]
33. **PAYS CATALAN SOCIÉTÉ** Les prénoms catalans non conformes bientôt officialisés ?, Stéphane Sicard, p 2, 6/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
34. **ANGOUSTRINE VILLENEUVE ESCALDES** Le jeu comme ressource éducative de la langue catalane, p 21, 6/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
35. **TORREILLES** Els cantaires catalans ont rendu hommage à Jordi Barre, p 12, 6/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
36. **PERPIGNAN TRADITIONS** « Nit de Sant-Jordi » : on attend vos manuscrits, Denis Dupont, p 9, 8/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
37. **REYNÈS** « Parlar català », c'est leur premier objectif, Magali Mas-Ferrari, p 20, 8/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
38. **PAYS CATALAN** DIPLÔMES Inscriptions aux examens officiels de langue catalane, Casa de la Generalitat, p 9, 9/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
39. **EN CATALÀ** Rentadors, Coleta Planas, p 32, 9/2/2020, *L'Indépendant* [paper]

40. **PRADES** Cavalcade animée de la Bressola, EC, p 16, 13/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
41. **PRADES** Les chaînes catalanes désormais accessibles en Conflent, Philippe Comas, p 16, 14/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
42. **EURORÉGION** Ientôt une loi contre la discrimination « avé l'accent » ?, Frédérique Michalak, p 23, 14/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
43. **EN CATALÀ** Í d'indole, Míriam Almarcha París, p 32, 16/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
44. **PO PRATIQUE FORMATION** Apprendre le catalan à la Casa de la Generalitat, Casa de la Generalitat, p 19, 19/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
45. **PO PRATIQUE ÉDUCATION** La nouvelle rectrice attendue sur l'enseignement du catalan, APLEC, p 19, 20/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
46. **PERPIGNAN TRADITIONS** La ministre de la culture de la généralitat de Catalogne clôture l'année de la sardane, DS, p 5, 22/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
47. **PRADES** Dictée biline : résultats et remises de récompenses, Émile Claverie, p 17, 22/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
48. **BOURG MADAME** Les enfants de la classe bilingue participent au Prix du livre vivant, p 18, 22/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
49. **EN CATALÀ** Per què caminem ?, Joan Francesc Castex Ey, p 30, 23/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
50. **POLLESTRES** Le catalan à l'école, PE, p 6, 24/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
51. **CERBERE** Du catalan pour tous, Élise de Hari, p 10, 24/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
52. **SAINT LAURENT DE LA SALANQUE** Cantem Jordi rend hommage à Jordi Barre, JLP, p 9, 26/2/2020, *L'Indépendant* [paper]
53. **ILLE SUR TET** La poésie en format grand angle avec Illa dels poètes, p 16, 28/2/2020, *L'Indépendant* [paper]

MARÇ 2020

54. **EN CATALÀ** Lligant caps, Madò bis, p 32, 1/3/2020, *L'Indépendant* [paper]
55. **LE BOULOU** « Els ulls s'aturen de creixer » à la médiathèque, p 16, 4/3/2020, *L'Indépendant* [paper]
56. **PO PRATIQUE CONFÉRENCE** La correction des cartes de l'IFG, p 21, 5/3/2020, *L'Indépendant* [paper]
57. **SAINT LAURENT DE LA SALANQUE** Jordi Barre dans toutes les mémoires, p 11, 5/3/2020, *L'Indépendant* [paper]
58. **EN CATALÀ** Fent història, C&C, p 12, 6/3/2020, *Le Travailleur Catalan* [paper]
59. **Viure a Catalunya – Vocabulari URGÈNCIES, ELS OFICIS**, Generalitat, p 16, 11/3/2020, *La Semaine du Roussillon* [paper]
60. **Viure a Catalunya – Vocabulari ELS SERVEIS, ELS ALIMENTS**, Generalitat, p 18, 18/3/2020, *La Semaine du Roussillon* [paper]